

13. Rattenjagd in Mortansch, STMK, 29. August 2015

Geschrieben von: Administrator

Donnerstag, den 03. September 2015 um 12:38 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 03. September 2015 um 12:47 Uhr

Kappel Erich hat uns für dieses Turnier in der unmittelbaren Nähe von Weiz angemeldet. Und so fahren Sabine, Joachim, Jürgen und ich in die Steiermark um neben ca. 280 anderen daran teilzunehmen.

Von 10:00 Uhr bis 16:00 Uhr schießen wir auf 40 Ziele die in einem schönen Wald in hügeliger Landschaft aufgestellt sind.

Höhepunkt ist ein Schuss auf einen Bison der in ca. 70 Meter Entfernung steht.

Der Veranstalter, die „Kellerratten“, hat ein gelungenes Turnier bei dem es an nichts fehlt organisiert.

Nach der Siegerehrung um 18:30 Uhr dürfen wir auch dieses Mal mit zwei 1. Plätzen für Sabine und Joachim und je einen 11. Platz für Jürgen und mich nach Hause fahren.

Glückwunsch an die Medallenträger aber auch an die Organisatoren.

